

Zwei Generationen treffen aufeinander

Am 15.11.2019 fand im Oberstufenzentrum Rapperswil ein Generationenprojekt statt, bei dem es darum ging, den Senioren die Funktionen des Handys näher zu bringen. Um 13:45 Uhr versammelten sich alle Senioren und Schüler der Klasse 9A im Foyer. Danach stellten sich die Verantwortlichen des Projektes vor. Nach der Einführung wurde je einen Senior zu einem Schüler eingeteilt. Da einige nicht gekommen sind oder sich doch noch abgemeldet hatten, wurde ich zu einer zweier Gruppen eingeteilt. Wir stellten uns gegenseitig vor und dann ging es auch schon los. Die Senioren erklärten uns, was für Probleme sie hatten. Zum Beispiel wussten sie nicht, wie man Notizen macht oder das Profilbild geändert wird. Schliesslich versuchten wir Schüler es möglichst klar und einfach zu erklären. Während dem Erklären kamen allerdings oft noch weitere Fragen auf. So dauerte es länger als erwartet und es stellte sich heraus, dass es gar nicht so einfach war diese Dinge zu erklären. Es war aber auch schön zu sehen, dass sich die Senioren über die Hilfe freuten und interessiert Fragen stellten.

Nach etwa einer Stunde gab es eine kleine Pause. Es gab Kuchen, Brownies und Orangensaft. Es herrschte eine fröhliche Stimmung und man konnte sich auch gut mit den Senioren unterhalten.

Nach der Pause ging es weiter. Wir konnten weitere Fragen klären und es kamen noch viele spannende Fragen dazu. Schliesslich war es dann schon 16 Uhr und die Senioren füllten noch einen Fragebogen aus, wie es ihnen gefallen hatte. Nachdem gab es noch einige Rückmeldungen. Diese fielen alle positiv aus und die Senioren freuten sich über den Nachmittag. Auch die Schüler hatten viel Spass. Nach den Rückmeldungen verabschiedeten wir uns und der spannende Austausch fand ein Ende.